

## SALUTACIÓN

---

Estimados amigos y compañeros:

Con gran satisfacción hemos acogido la responsabilidad de organizar el 50º Congreso Nacional de la Sociedad Española de Geriátría y Gerontología y el 29º Congreso de la Sociedad Andaluza de Geriátría y Gerontología, a celebrar en Granada el próximo año 2008 durante los días 4, 5, 6 y 7 de Junio.

Desde esta primera comunicación queremos agradecer a la SEGG y a la SAGG la confianza depositada en nosotros, y deseamos, que tanto el programa científico como la organización de este Congreso tengan el resultado satisfactorio y cubran sobradamente las expectativas de todos los que participéis en este importante evento cincuentenario.

No podemos ser ajenos a la realidad de que la mitad de las muertes en Europa se deben a enfermedades cardiovasculares, lo que unido al alto poder invalidante de las mismas, las convierten en un problema de salud pública de primera magnitud.

Este hecho agudizado por el envejecimiento de la población, ha llevado a un aumento de la demanda socio-sanitaria en este campo, sobre todo en la prevención de los factores de riesgo cardiovascular y también en las técnicas diagnósticas así como en los medios de control y terapéuticos, pero no ha ido unido en la misma proporción al incremento de recursos materiales y humanos.

Con el deseo de poder saludaros y compartir en Granada unos inolvidables días, en su espléndido Palacio de Exposiciones y Congresos y entre sus calles, apreciando el legado de diversas culturas que nos han dejado bellezas incomparables en sus monumentos y disfrutar de la magia antigua que se esconde en cada rincón de esta ciudad a la vez que presentaros a una Granada moderna y abierta a todos, recibid un cordial saludo del Comité Organizador.

**Javier García Monlleó**  
*Presidente del Comité Organizador.*